
令和 7年度 まつかわ町民提案型まちづくり事業 実績報告会の講評について 

（R7.3.18） 

■選考委員会 委員長より 

・それぞれの取り組みが素晴らしく、また、事業成果もしっかりと上がっているとの

ことで、ぜひ活動を継続していただき今後の地域への波及効果や地域活性化を期待し

ています。 

 ・活動の多くが教育に関連した事業であったため、次回以降は教育長などを呼んで

意見してもらうのがよいと感じました。 

 ・教育分野以外にも、芸術や自然、音楽、文化活動など様々な分野での取り組み、

団体の皆様の活躍ぶりを知り感服しました。 

 ・町民の皆様がぜひこうした取り組みを知り、各活動への賛同が増し、より大きな

力となって事業を発展させていただけたらと思います。 

 

■選考委員会 副委員長より 

・子育てしながら働いている身としては、団体の皆様が普段の仕事や生活に加えて、

このような町民や地域に寄与する事業を率先して行っていることに感服しました。 

・周囲の仲間と一緒に事業を作りあげている点や他の地域団体とともに協働し活動の

輪を広げている点が素晴らしく、自身も刺激を受けました。 

 

■実施団体からの意見 

・他の実績報告を聞いて、「この活動を知っていたらぜひ自身も参加したかった。」と

いう活動が多くありました。町のホームページや広報等で誰でも投稿できるツールが

あるとうれしいと感じました。町でも団体の活動イベントを知るきっかけづくりを行

ってほしいです。 

→貴重なご意見として、ぜひ町でも検討させていただきます。 


